

Fotos zeigen Haus an der Fürstenstraße

Gera. Die Geraer Wohnungsbaugenossenschaft "Glück Auf" hat ihr Hauptprojekt der vergangenen Jahre - die umfassende Sanierung der denkmalgeschützten Wohnanlage "Am Sommerbad" – nun abgeschlossen. Alle Wohnungen sind vermietet. Am Schaufenster der ehemaligen Fleischerei an der Ecke Sommerbadstraße haben mittlerweile zwei große historische Aufnahmen aus den 1930er Jahren ihren Platz gefunden. Darauf ist besagtes Haus in der ehemaligen Fürstenstraße - damals noch mit einem kleinen Baumbewuchs zu sehen. ck